

# PENREM

## Baznas Surabaya dan Koramil Semampir Bantu Bedah Rumah Warga Wonokusumo

Wanto - SURABAYA.PENREM.ID

Nov 11, 2024 - 16:09



*Dalam rangka mendukung program sosial kemanusiaan dan meningkatkan kualitas hunian warga kurang mampu, Koramil 0830/02 Semampir ikut serta dalam kegiatan bedah rumah bantuan dari Badan Amil Zakat Nasional (Baznas) Kota Surabaya*

Surabaya, – Dalam rangka mendukung program sosial kemanusiaan dan

meningkatkan kualitas hunian warga kurang mampu, anggota Koramil 0830/02 Semampir ikut serta dalam kegiatan bedah rumah bantuan dari Badan Amil Zakat Nasional (Baznas) Kota Surabaya. Kegiatan ini berlangsung pada hari Senin, 11 November 2024, dimulai sejak pukul 08:00 WIB hingga selesai. Rumah yang mendapat bantuan ini adalah milik Ibu Vita Widayanti (48), seorang warga di RT 7 RW 7, Wonokusumo Jaya, Kelurahan Pegirian, Kecamatan Semampir.

Kegiatan bedah rumah ini disambut dengan antusias oleh masyarakat sekitar. Kondisi rumah Ibu Vita sebelumnya cukup memprihatinkan dan dinilai kurang layak untuk dihuni, terutama bagi kesehatan dan kenyamanan keluarganya. Oleh karena itu, melalui program Baznas yang didukung oleh Koramil 0830/02 Semampir, dilakukan perbaikan untuk meningkatkan standar kenyamanan dan keamanan rumah.

Anggota Koramil 0830/02 Semampir, bersama Baznas Kota Surabaya, masyarakat setempat, serta berbagai pihak lainnya, bahu-membahu dalam pengerjaan bedah rumah ini. Proses perbaikan meliputi penggantian struktur atap yang sebelumnya rapuh, perbaikan dinding dan lantai, serta pengecatan ulang agar rumah terlihat lebih bersih dan layak. Keterlibatan anggota TNI dalam kegiatan ini juga menjadi contoh nyata dari semangat gotong-royong serta pengabdian kepada masyarakat.

Dalam kesempatan ini, Wakil Komandan Koramil 0830/02 Semampir Kapten Inf Ahmad Maksum menyampaikan apresiasinya kepada semua pihak yang terlibat. "Kami sangat mengapresiasi kegiatan sosial seperti ini, terlebih dalam misi membantu warga yang membutuhkan. Sinergi antara Baznas Kota Surabaya dengan Koramil 0830/02 Semampir diharapkan dapat memberikan manfaat nyata bagi masyarakat sekitar," ujarnya. Ia juga berharap kegiatan serupa dapat berlanjut di wilayah lain untuk membantu warga yang memiliki kebutuhan serupa.

Warga setempat juga memberikan tanggapan positif atas inisiatif ini. Mereka merasa senang dan berterima kasih atas bantuan yang telah diberikan kepada Ibu Vita Widayanti. Selain itu, kehadiran anggota Koramil dalam proses pengerjaan menambah semangat bagi warga untuk turut berpartisipasi.

Baznas Kota Surabaya, sebagai inisiator program bedah rumah, menjelaskan bahwa kegiatan ini merupakan bagian dari program distribusi zakat dan dana sosial lain yang mereka kelola. Melalui program bedah rumah, Baznas bertujuan meningkatkan taraf hidup masyarakat agar lebih layak huni, khususnya bagi mereka yang berada di bawah garis kemiskinan atau memiliki keterbatasan ekonomi.

Program seperti ini diharapkan dapat terus dilanjutkan, sebagai bentuk kepedulian sosial yang nyata bagi masyarakat Surabaya, khususnya di wilayah Semampir. Kegiatan ini juga memperkuat rasa solidaritas dan semangat gotong royong antara masyarakat dan TNI, serta meneguhkan peran Baznas dalam memberikan manfaat langsung kepada masyarakat.

Kegiatan bedah rumah ini sekaligus menjadi momen penting untuk menunjukkan bahwa dengan kerjasama yang baik antar berbagai elemen masyarakat, impian warga untuk memiliki hunian yang layak dapat terwujud, pungkasnya.